平成 27 年度 審判部活動報告

【活動内容】

- ・ ライセンス取得ついて
- 4月より、東京から川島氏(A級)が移籍し審判部として活動しております。

A級査定については昨年同様も横山氏(Lynx所属)を推薦し合格することができました 日本公認査定については、昨年度は受講者はいませんでした。

県公認として、猪崎氏(日ノ出ホルモン)が推薦にて合格しております。

- ・全九州クラブバスケットボール選抜大会及び 全日本クラブシニアバスケットボール選手権大会予選審判派遣 7月4日~5日の2日間、佐賀県佐賀市にて開催、クラブ選抜大会は九州協会主催の A級審判査定会として使用。全日本クラブシニア予選においては、平田,浦田氏(b.i.A.c 所属) を派遣。クラブ選抜の女子準決勝に川島氏、スーパーシニアの決勝戦を浦田氏が担当。
- ・ 全九州クラブバスケットボール選手権大会審判派遣 2月14日~15日の2日間、福岡県福岡市にて開催。県内から4名の審判を派遣 最終日は3人制審判を採用し、横山氏が女子決勝を担当 石本氏が男子3位決定戦を担当
- ・ 全日本クラブバスケットボール選手権大会審判派遣 3月に愛媛県にて開催。九州クラブバスケットボール連盟審判長の推薦により 横山氏を研修生として、川島氏を九州クラブバスケットボール連盟からの 派遣審判員として参加。

【反省点】

県協会審判部の組織変更や JABBA の審判制度変更により、各種大会での 審判委員派遣の活動しかできなかったことを反省しております。

平成 28 年度では、JABBA の審判制度変更を上手く活用し リーグ戦運営における審判講習会等を行える環境づくりを目指します。

平成 28 年度 審判部活動内容

- ・ 今年度のリーグ戦より、平成 27 年度から FIBA にて使用している新ルールを使用 資料は HP に掲載しておりますのでご確認ください。
- ・ 新ルール及び審判制度変更に伴う講習会 (E級ライセンス講習会) (第1回を7月 第2回を12月に予定、会場と日程が決まり次第HPに掲載します。) 資料はHPに掲載しておきますのでご確認ください。
- ・ C級及び D級審判員査定び県公認査定の実施 (査定会は12月の県学生リーグを使用予定。日程及び詳細が決まり次第 HP に掲載)
- ・ 各種大会(九州大会等含む)の審判派遣

【平成28年度の目標】

JABBA の審判制度変更により公認審判員のレベルによるクラス分けができ 多くの方々に公認審判員のライセンスを取得できるチャンスが増えました。 すぐすぐに審判技術向上の結果はつかないかもしれませんが一人でも多くの方々に ライセンス取得をしていただきリーグ戦での審判に対するトラブルが少なくなるように 努力していきたいです。

文責 審判部 代表 平田 朋也